

# Kapolsek Seteluk Hadiri Sekaligus Pimpin Pengamanan Pelepasan Keberangkatan Jemaah Calon Haji Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.POSTMEDIA.ID](https://SUMBAWABARAT.POSTMEDIA.ID)

May 17, 2024 - 17:32



*Kapolsek Seteluk saat foto bersama Jemaah Calon Haji dan segenap undangan pada Pelepasan Keberangkatan Calon Haji, Jumat (17/05/2024)*

Sumbawa Barat NTB - Sebagai wujud Kerjasama dan dukungan terhadap kegiatan Pemerintah Kecamatan, Kapolsek Seteluk menghadiri undangan sekaligus memimpin Pengamanan acara Pelepasan Keberangkatan Jemaah Calon Haji dari Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat tahun 2025,

Jumat, (17/05/2024).

Acara pelepasan tersebut berlangsung di halaman Kantor Camat Seteluk yang dihadiri pula oleh Camat Seteluk, Danramil 1628-03/Seteluk, Kepala KUA Kecamatan Seteluk serta para tokoh agama, dan tokoh masyarakat.

“Disamping kami menghadiri acara pelepasan, juga kami dari polsek Seteluk memberikan pengamanan agar acara tersebut berjalan lancar sesuai yang kita harapkan. Ini merupakan bentuk kerjasama dan dukungan Polri terhadap kegiatan pemerintah Kecamatan khususnya Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat, “ Ungkap Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH.,di sela-sela kegiatan pengamanan arus lalu lintas di depan Kantor Camat Seteluk.



“Tentu kita berharap semoga Jemaah Calon Haji dari Kecamatan Seteluk selalu diberi Kesehatan oleh Allah SWT. agar dapat menyelesaikan seluruh rangkaian ibadah Haji sehingga menyandang gelar Haji yang Mabruk dan selamat sampai tujuan kembali ke tanah kelahiran, “imbuhnya.

Untuk mengantisipasi gangguan keamanan selama proses acara pemberangkatan berlangsung, pihaknya memerlukan personil Polsek Sereluk untuk melakukan pengamanan, terutama dalam mengatur lalu lintas sehingga tidak mengganggu kelancaran kegiatan serta aktivitas masyarakat lainnya.

“ Petugas melakukan sistem buka tutup terhadap jalur yang digunakan oleh rombongan Jemaah calon haji untuk kelancaran arus lalu lintas, “ucapnya.

Lanjutnya, ada 13 Jemaah Calon haji yang berasal dari Kecamatan Seteluk dan Poto Tano, diantaranya 11 orang warga Kecamatan Seteluk dan 2 orang Waga Poto Tano. (Adb)